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議会報告会での意見・要望等 ≪地域との意見交換分≫

【分類４であり、類似のものは集約】

○議会に関すること

（議会運営について）

（議会報告会について）

発言内容 会場

議会は市民から遠く感じることから、大牟田市議会基本条例を分かりや

すく市民に伝えるため、条文ごとの解説の作成をしてほしい。また、委員

会への傍聴人数に制限があるため、傍聴できる人数を増やせるよう取組を

進めてほしい。

議会は、市民の不満の解消や、距離を感じているところを見直すことな

どを超党派で進めてもらいたい。

三池

人口が７万人になると言われる中で、議員数の減少が想定されるが、市

民の代表として、男性、女性、高齢者、障がい者など多様性を持ちながら、

議論を闘わせて、協議・決定をしてもらいたい。

吉野

大牟田市議会の議員定数は、他の人口９万人から 10 万人の規模の市町

村議会と比較すると、定数を 23 名へとそれなりに減らしており、評価で

きる。

吉野

発言内容 会場

議会報告会では、テーマを設定して説明しているが、市当局が行う説明

会との違いがよく分からない。議会として、問題点などを確認して行った

提言や、どのような議論から得られた結果なのかを、市議会の立場で報告

をしてもらいたい。

総福

各意見の発言地域について

発言地域の括弧の表記は、以下の省略となります。

総福：総合福祉センター 三池：三池地区公民館

吉野：吉野地区公民館
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（市民の安全・安心について）

（福祉について）

上記の意見・要望等につきましては、議員で供覧を行うとともに、今後の議会活

動の参考にします。

発言内容 会場

市議会は５年前に、日米地位協定の抜本改定を求める意見書を可決し国

に提出している。市民の安全安心を保障する立場で、佐賀空港に配備予定

のオスプレイが本市上空を飛ぶことの市民説明会を開くよう、議会として

市当局や国に働きかけてほしい。

三池

発言内容 会場

認知症サポーター養成講座の受講のしるしであるオレンジリングにつ

いて、議員は受講しているのであれば、腕に付けてもらいたい。
三池


